

Écotourisme : En VTT à travers l'Atlas (9 jours) – 950 Euros

Du 25 avril au 3 mai 2023



Jour 1 (mardi 25 avril) : Arrivée

- Atterrissage à Fès à 13h20 (vol suggéré : Ryanair).
- Accueil à l'aéroport de Fès par le guide accompagnateur.
- Trajet vers le Haut-Atlas et souper sur la route. Arrivée à l'oliveraie d'Aït Yacoub en soirée.

Jour 2 à 7 : Randonnée VTT à travers le Haut-Atlas (6 jours)

- Randonnée VTT de 6 jours à travers le Haut-Atlas en passant par le col d'Abbiar à 2000 m (nuit1), Azar (nuit 2 chez Afkir), Irzigh rive gauche (nuit 3, musiciens), le col d'Almane (nuit 4 en bivouac), Elbourg et retour à Azar (nuit 5), passage par l'oued Aït Aïssa et retour à Aït Yacoub (nuit 6).
- Repas chez l'habitant, hammams traditionnels (lorsque disponible), logement chez l'habitant. Baignage possible à plusieurs endroits selon la température et le niveau d'eau.

Jour 8-9 : la ville de Fès, entre traditions et modernité

- Trajet retour vers Fès par la route de Missouri avec arrêt à Gherzouan ancien village fortifié. Arrivée à Fès en soirée et logement chez l'habitant dans un gîte.
- Le lendemain, visite de la médina de Fès et de ses artisanats avec un guide certifié. Repas de midi libre*.
- Vol retour à 16h55 de Fès (vol suggéré : Ryanair).

*Prévoyez 5-7 euros pour les repas libres.